

Vorlage-Nr. 0289 / 2014



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

29. Jan. 2014

**ANTRAG ZUR SITZUNG DES ORTSBEIRATS AM 06. FEBRUAR 2014
"WEGEBEFESTIGUNG FÜR TRAMPELPFAD AUF DER FRANKENHÖHE"**

Auf der Frankenhöhe im Bereich des Ruländerweges und entlang der Ortsgrenze Hechtsheims zu Weisenau zur Straße An der Hechtsheimer Höhe gibt es seit längerer Zeit einen sogenannten Trampelpfad von ca. 150m. Dieser wird von vielen Fußgängern und auch Fahrradfahrern genutzt.

Für viele Bewohner der Frankenhöhe ist der Stadtteil Weisenau besser fußläufig zu erreichen als der Ortskern Hechtsheims. Daher bietet sich die o. a. Wegeverbindung als eine sinnvolle Abkürzung an. Der Ortsbeirat beantragt deshalb seitens der Verwaltung hier eine Wegebefestigung zu veranlassen.

gezeichnet
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin